

Cravate et Sandalettes lance une offre de micro-aventures pour entreprise

De la difficulté naît parfois l'innovation. Cravate et Sandalettes en est un parfait exemple. Lancée dans le tourisme d'affaires depuis 2014, la startup a pris de plein fouet le Covid-19 et rebondit en lançant une offre de micro-aventures pour entreprise.

Temps de lecture : minute

9 septembre 2020

Si le 11 mai 2020 a marqué le début du déconfinement pour une grande partie des Français·e·s, certains secteurs ont encore du mal à repartir. Le tourisme d'affaires en fait partie. En raison des circonstances et des contraintes sanitaires, l'envie des entreprises n'est plus à partir à l'autre bout de la France pour un séminaire de brainstorming. Pourtant, renforcer la cohésion au sein de ses équipes demeure essentiel. Cravate et Sandalettes pense avoir trouvé la solution pour conjuguer rencontres et proximité : la micro-aventure.

Soutenir le commerce local et redécouvrir sa région

Cette gamme de micro-voyages s'inscrit dans une logique d'authenticité, de simplicité et de rencontres et associe écoresponsabilité et consommation locale. "*L'utilisation de transports doux et l'association à des acteurs et des producteurs locaux nous permettent d'inventer un cercle vertueux*", expliquent les trois associées à la tête de l'entreprise, Sabrina Jouenne, Cécile Nicolet-Carteyron et Virginie Daniel. Ces micro-

aventures s'inscrivent ainsi comme un soutien envers des artisans et des commerçants, également affectés par la crise.



À lire aussi

Comment continuer à travailler depuis la plage ?

Cinq échappées sont déjà proposées en Vendée, en Bretagne, en Normandie et au bord de la Loire. Pour trouver la destination idéale pour votre équipe, un petit quizz permet d'indiquer l'environnement que l'entreprise cliente préfère : campagne, montagne, mer; une nuit à la belle étoile et un bon matelas ou encore un désir d'aventure. Différents parcours sont proposés en fonction du niveau sportif de l'équipe afin de faire de cette escapade un moment de plaisir et de détente.

Alors, prêt à (re)découvrir votre région avec vos collaborateurs et vos collaboratrices le temps d'une demi-journée ou d'un week-end ?

Article écrit par Anne Taffin